

COMMUNIQUÉ DE PRESSE





21 OCTOBRE 2022

BILAN DES #IS22, PERSPECTIVES 2023 ET REMISE DE CHÈQUE : RETOUR SUR LA RÉUNION DE RENTRÉE DES #IS!

Lors des Internationaux de Strasbourg 2022, une opération de levée de fonds a été menée, en faveur du cabinet de recherche du Professeur Mathelin qui étudie l'impact de l'environnement et plus particulièrement des pesticides et des métaux lourds sur le cancer du sein.

En collaboration avec Sabryna Keller, Présidente de l'Association «Femmes de foot», les Internationaux de Strasbourg ont récolté 6000€ grâce à la vente des produits *«Femmes de tennis»*, une capsule solidaire créée et mise à la vente au sein de la boutique officielle des #IS lors du tournoi en mai dernier.

Ce jeudi 20 octobre 2022, à l'occasion de la réunion de rentrée ayant réuni partenaires et journalistes, Denis Naegelen et Jérôme Fechter ont symboliquement remis un chèque de 6000€ à Sabryna Keller, Présidente de l'Association Femmes de foot et Albert Moussaron, chercheur et membre du cabinet du Professeur Mathelin.

Ce projet est en totale adéquation avec l'engagement sociétal des Internationaux de Strasbourg et leur volonté de mener des actions en faveur des femmes.

Cette réunion était aussi l'occasion de faire le bilan de l'édition 2022 des #IS dont voici quelques chiffres marquants : 22.000 spectateurs, une diffusion dans 140 pays, 1.500 retombées presse, 20.000 repas



servis, 280 raquettes cordées... et de vous donner rendez-vous pour la 37^{ème} édition des Internationaux de Strasbourg, du 20 au 27 mai prochains !



